KADOMA PHOTO NEWS



学生英語プレゼンテーションコンテスト」を開催し、 市在住の中学1・2年生609人の応募者から審査を通 過した18人が「今、伝えたいこと」をテーマに自身 の思いを発表しました。

発表者は、身振り手振りを交えながら発表し、英語 での質問にも堂々と答えていました。

賞	名前(学校・学年)	タイトル
優秀賞	江崎千里 (第二中学校2年生)	日本食の魅力
	松原優希 (門真はすはな中学校2年生)	明るい未来のために
	三木詩音梨 (門真はすはな中学校2年生)	私が守りたい巫女の魅力
	庄内心々 (第七中学校2年生)	命の大切さ
	三浦由梨奈 (門真はすはな中学校2年生)	自然災害への備え
	森下華月 (第三中学校2年生)	松下幸之助の生き方
奨励賞	福田みゆ (第三中学校2年生)	南海トラフ地震への対策について
	西谷守華 (門真はすはな中学校2年生)	あなたは家族や友達を大切にしていますか?
	神田歩睦 (第二中学校2年生)	私が伝えたい「海洋プラスチック問題」
	小倉丈和 (第七中学校1年生)	平和と戦争について
	久保美伊亜 (第五中学校1年生)	門真市 私にとって大切な町
	児玉雫夏 (第七中学校1年生)	日本の温泉の現状
	片岡椛菜 (第三中学校2年生)	日本食の魅力
	野口遼真 (門真はすはな中学校2年生)	世界が注目する日本の鉄道技術
	上杉彩葉 (第四中学校2年生)	部活動の大切さ
	塩﨑一希 (第七中学校1年生)	日本の文化 神社仏閣
	各務明莉 (門真はすはな中学校2年生)	日本のマンガとアニメについて



2月28日、門真小学校6年生が、パナソニックの 環境教育プログラム「『ストップ温暖化!』カーボン ニュートラルで地球を守ろう」を使って地球温暖化と カーボンニュートラルについて学びました。

児童たちは講師の話を真剣に聞き、地球の未来のた めに自分たちができることを考えていました。



催され、関西フィルハーモニー管弦楽団による演奏と100人を超える大合唱団の歌声で60周年をお祝いしました。



2月11日、総合体育館で「第15回校区対抗スリ ータッチボール交流会」が開催され、20チーム81 人が参加しました。

チームで声を掛け合い、ボールがコートに落ちな いように拾うなど、終始会場は大盛り上がりでした。



2月12日、市民プラザ体育館で卓球と空手の競技 スポーツ教室を開催しました。

卓球教室では、日本卓球リーグに所属するクローバ ー歯科の姫野コーチや菅沼選手などによるラリーの実 演と指導が行われ、日本リーガーの技術に触れる貴重 な機会となりました。

がんばりました 🌸 第72回こども二科展 入選



高岡美琴さん 四條畷学園小学校 2年生(※受賞当時)



「花火の指揮者」

▶夏休みの思い出を描きました。入選できてうれしかったです。これからも大好きな絵を描き続けたいです。



消費生活相談や女性のための相談、法律相談、交 通事故法律相談、税務相談など皆さんの暮らしに身 近な相談窓口です。相談時間など詳しくは市ホームペ ージをご覧ください。

◆くらしの相談窓口◆

開設日時 平日、第2・第4土曜日 午前9時~午後5時30分

開設場所 そよら古川橋駅前3階